
 

 

 

 

 

MENSAGEM DA 22ª ASSEMBLEIA SINODAL 
SÍNODO VALE DO ITAJAÍ 

 
 
Em sua 22ª Assembleia Sinodal, ocorrida no Centro de Eventos Lar Rodeio 12, luteranas e luteranos 
do Sínodo Vale do Itajaí foram impulsionados pela pregação do pastor presidente da IECLB, Dr. 
Nestor Paulo Friedrich, com o seguinte tema: “Servir ao Reino de Deus na IECLB”. Lideranças, 
ministros e ministras foram motivados e motivadas para o serviço na igreja comprometido com a 
ética luterana, que não se vende aos extremismos e a polarização social que se instalou em nossa 
sociedade. A IGREJA tem o papel de ser luz neste contexto exercitando a autocrítica. Também ser luz 
no âmbito da ECONOMIA social e ainda na POLÍTICA pública, com o olhar voltado sempre para a vida 
digna, justa e responsável neste mundo.  
 
 
O momento político vivido no Brasil tem uma enorme repercussão no âmbito da Igreja, tanto no 
nível estrutural quanto comunitário. Somos animados e animadas a servir a Deus neste contexto sem 
ceder aos discursos de ódio e intolerância instalados em alguns setores da sociedade. Assim, por 
meio da palavra profética, nossa missão se manifesta no amor, na compaixão, na solidariedade e, 
principalmente, na alegria de servir ao próximo. O lema da IECLB para 2018: “Eu Sou o Senhor Teu 
Deus, que te tirou da terra do Egito onde tu eras escravo” é um chamado a esse serviço e uma 
lembrança da liberdade dada por Cristo Jesus. 
 
 
Assim como teremos eleições para cargos públicos em 2018, vivenciamos nesta assembleia a escolha 
de nossos representantes no âmbito eclesiástico por meio de indicações e eleições. Foram escolhidas 
33 pessoas em nível Sinodal e nove representações na IECLB. Foram eleitos o P. Guilherme Lieven 
para pastor sinodal e a Pa. Mirian Ratz para a função de vice-pastora Sinodal. Estas pessoas são 
motivadas a servir com alegria na missão de Deus. A igreja é como um barco. A tripulação precisa de 
cuidados, e isto é responsabilidade de todos: ministros, ministras e lideranças. Continuemos nesse 
barco que trará sim muitos desafios, mas certamente muitas oportunidades. Juntos e juntas nesta 
embarcação, podemos ter a certeza de que Jesus é quem conduz o leme e, por isso, ainda que ondas 
queiram nos derrubar, o barco seguirá navegando rumo aos outros 500. Despedimo-nos com votos 
de que o Deus fraterno abençoe a todos e todas na missão de Deus que acontece em nossas 
comunidades.  
 
 

Assembleia Sinodal do Sínodo Vale do Itajaí 
Rodeio, 5 de Maio de 2018. 

 


